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Osimo, 12 Aprile 2013 

Al Sindaco del Comune di Osimo 

Geom. Stefano Simoncini 

All’Assessore alla Partecipazione Democratica 

Dott.ssa Gilberta Giacchetti 

 

VERBALE ASSEMBLEA PUBBLICA CONSIGLIO DI QUARTIERE “VALLE DELL’ASPIO” – FRAZIONE ASPIO DEL 

12/04/2013 

OGGETTO: Viabilità Via Cittadini.      Presenti: 25 cittadini 

Presenti il comandante della polizia municipale (sig. Galassi), l’assessore all’Urbanistica (sig. Alessandrini) 

Consiglieri tutti presenti eccetto: Il Presidente Pugnaloni, Gatto, Ippoliti, Rossi  

Il vice-presidente apre l’assemblea alle 21.30. 

Via cittadini presenta un problema di viabilità: in seguito alla realizzazione delle nuove abitazioni ed al 

ridotto numero di parcheggi disponibili lungo la via stessa, si assiste alla “sosta selvaggia” delle auto che 

vanno così ad occupare completamente una delle due corsie di marcia; a volte, le auto vengono 

parcheggiate anche su uno dei marciapiedi. Nei mesi passati sono state elevate anche contravvenzioni da 

parte della polizia municipale. 

L’amministrazione comunale attraverso il CDQ ha proposto di risolvere il problema della viabilità in via 

cittadini mettendo il senso unico di marcia e permettendo il posteggio lungo un lato della strada. La 

proposta studiata è stata presentata dal Comandante Galassi. 

Proposta, messa ai voti per alzata di mano, è stata bocciata con il seguente risultato: 

• FAVOREVOLI  7 

• CONTRARI  9 

• ASTENUTI 9 

Il Vice-presidente propone di valutare un prova temporanea del SENSO UNICO al fine di produrre un 

esperimento da rivalutare dopo un periodo di test. 

Tale proposta viene BOCCIATA. 

Per risolvere la problematica in atto, senza arrecare disagi alla popolazione locale, l’assemblea propone al 

CDQ: 

- Inserire parcheggi nella parte alta di via cittadini (lato Osimo); 

- Allargare la strada su terreno edificabile già lottizzato. 
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Dall’assemblea emergono anche le seguenti richieste: 

- Sopralluogo congiunto per valutare l’installazione di un semaforo pedonale a chiamata in VIA 

D’ANCONA al fine di ridurre ulteriormente il rischio per i pedoni; 

- Necessità di un punto luce su via D’ANCONA all’imbocco con la strada subito a monte di via 

Cittadini; 

- Inserimento di un segnale di incrocio con la statale (valutare la competenza della provincia o 

l’intervento diretto del comune di Osimo). 

Si annota la nascita di un “comitato” anti AUTOVELOX ma nel contempo è stata avviata da alcuni abitanti 

delle nostre Frazioni una raccolta firme a sostegno delle misure intraprese fin’ora per la limitazione della 

velocità dei veicoli e per la garanzia della sicurezza sulla Provinciale: sono state raccolte ad oggi 69 adesioni. 

Il consigliere Bernardo Sampaolesi consegna al segretario una lettera consegnatagli “brevi manu” da un 

cittadino di Osimo stazione che segnala la pericolosità del transito in Via F.lli Bandiera ad Osimo Stazione. 

La problematica verrà analizzata nel prossimo incontro del CDQ e sottoposta immediatamente 

all’amministrazione comunale. 

Il presidente chiude l’assemblea alle 22.30 e rinvia il CDQ alla prossima riunione straordinaria del 

19/04/2013 alle ore 21.15 ad Osimo Stazione. 

 

Il Segretario                       Il Vice Presidente 

          (Marco Cardinali)                              (Marco De Santis) 

 


